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第 30 回定期全国総会 
創立 50 周年を飛躍的前進の中で迎えよう 

3 月 10 日～11 日の 2 日にわた

り、東京都中央区の綿商会館にて、

新日本スポーツ連盟第 30 回定期

全国総会が 150 名を超える関係

者が参加する中、開催されました。 

 1日目に日本共産党衆議院議員

宮本岳志さん、スポーツジャーナ

リスト大野晃さん、2日目に伊藤

高弘新日本スポーツ連盟顧問か

らそれぞれ来賓のあいさつを頂

戴しました。 

来たる創立 50 周年に向けてダ

イナミックにスポーツ仲間を増

やし組織を拡大、飛躍的前進をと

呼びかけた議案について話し合

いました。 

その中で特に「スポーツのひろ

ば」の購読者獲得について活発な

討論が行われました。提案議題で

は①すべてのクラブに最低１人

の読者を作ることを目標に取り

組む②２０１４年から定価を２

９０円に値下げするとありまし

たが、特に②の議案で賛否両論の

声が多数あがりました。理事会は

「新規購読者には 2900 円という

キャンペーンを 1年間実施し、増

誌に向けチャレンジする。値下げ

については継続審議とし、2013

年 2月の評議員会で決定する」と

再提案し議案は可決されました。 

最後に、「わが国スポーツ界の

歴史的転換点に立って、国民のス

ポーツ権実現のために、スポーツ

団体は協力・共同しよう」との特

別決議を採択し盛大な拍手で承

認されました。 

また２日目には第２９回全国

スポーツ祭典（2012 年 10 月～

2013 年 3 月）のポスター案 A・B

（下記写真）の開票も実施され

64票対 71票の僅差で B案が採用

されました。  

萩原都連盟理事長による開票風景 

 

なお次期役員には、永井博会長

（再）、和食昭夫理事長（再）、福

島邦夫事務局長（新）ら４２名が

選出されました。 

初日終了後、会場周辺の飲食店に

て懇親会も開催され都連盟から

も多数参加、全国の会員との親睦

も深めることができ、貴重な意見

交換も行われました。（宮内泰明） 

都連盟から「ひろば」について発言

する三浦二郎さん（左）と計画的な

組織運営を求める聞間至さん（右） 
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2012年 3月 1日付で細野道秋(32)と宮内泰明(35)の 2氏が新任専従職員として東京都連盟事務局

に加わった。3か月間の試用期間を経て 6月に晴れて理事に就任する予定です。これからの東京都

連盟を担う人材として今後の活躍に期待したい。2人の自己紹介を掲載致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

細野道秋（ホソノミチアキ）       名   前   宮内泰明（ミヤウチヤスアキ） 

１９７９年５月１８日          生 年 月 日   １９７６年１１月１５日 

典型的な A型              血 液 型   O型 

神奈川県横浜市             出 身 地   東京都（の田舎） 

牛乳屋です               以 前 の 仕 事   お味噌屋さん 

褒めると伸びるタイプ（単純！？）    長 所 ・ 短 所   プラス思考でおおざっぱ 

バレーボール（言うほど上手くないのがたまに傷）    得 意 な ス ポ ー ツ   水泳 

全種目興味あり！            興味のあるスポーツ   乗馬（キツイという近代五種） 

格闘技                 やりたくないスポーツ   スキー（寒いから） 

車の運転、美味しいお店の食べ歩き    スポーツ以外の趣味    クラシック音楽鑑賞、料理、飲酒 

家系ラーメン、パスタ          好 き な 食 べ 物    カレー（インド、欧風、自作他何でも） 

テレビを観て過ごす           休 日 の 過 ご し 方   都内散策、水泳大会 

好きになった人             好 み の 女 性   とにかくかわいい人 

何事も楽しむ方で、人を傷付けずに    萩原理事長の第一印象   初めは電話のやりとりだけだっ 

笑いを取るのが上手い！                      たので相当ゴツイ人を想像  

肝臓をいたぶり過ぎず、労わって下さい。 萩 原 理 事 長 に 一 言   仕事もお酒も体を壊さない程度に 

                                 ご指導宜しくお願い致します 

新日本スポーツ連盟でやりたいこと、期待すること 

バレーボール協議会再建と拡大！！                 20 代～30 代の会員を大幅に増や 

す。何事にもダイナミックに！ 

      

 

 

 

 

 

 

 

 
仕事風景 

東京都連盟に 2 人の若手！？ 

専従職員が着任 

水泳大会にて宮内氏 

新人紹介 

永井事務局長（北海道）と懇親会

で 
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 3月 12日に東京都連盟事務所にて第 44期第 11回理事会が行われました。 

14人の理事と３月１日から新たに専従職員となった 2名も出席し、総勢 16名で前回 

理事会以降の主な活動報告と今後の重点課題について話し合いました。 

 今回話題に上がったのは、「スポーツのひろば」存続についてです。みなさん貴重な 

意見を出していただき、２９０円キャンペーンを成功させるため目標を決めて取り組む 

こととし、各地域組織、種目組織ごとに購読者拡大をしていくこととなりました。消え 

るボールペンは現段階で 3,000本以上の販売をいただいており、復興支援義援金が徐々 

に集まっているとのことでお話がありました。さらに、全体では 5,000本を越えて広が 

っていることが報告されました。 

また、東京都連盟に加盟する全種目組織、地域組織は「全国スポーツ祭典」を復興支 

援祭典と位置付けて取り組んでいくことと、消えるボールペンの普及を進めることを確 

認しました。 その他、全国総会の報告、東京都春季スポーツフェスティバル、チーム 

ゲーム種目の立て直し、など報告があり確認を行いました。 

終了後、新専従職員の歓迎会を行い、無事理事会を終えることとなりました。次回開催は 4月 9日（月）に行います。 

 

 

３月４日（日）、外は寒空でしたが、９時に場内にひと足踏み入れると、会場内は既に熱気が漂い、これから始まる「水

泳フェスティバル」の雰囲気が漂っていました。９時４０分までは、ウォームアップタイム。なれない飛び込み台からの

スタート練習が繰り返し行われていました。 開会式後の始めの種目は、「２００ｍリレーフェスタ」。加盟クラブのみな

さんの力試しのリレーは、普段は競技に参加する機会が少ない会員の皆さんも含めて泳ぐ競技。１チームは８人まで OK

という特別ルール。各チームの声援が場内に響きます。 

 今年の東京都連盟チームは、永井 博顧問、伊賀野明顧問、板垣副理事長に若手の宮内泰明事務局員の４名。なんとい

ずれの選手も水泳の関係者ということで、そこそこ良いタイムでゴールすることができました。宮内選手は、速い時は大

変速い自由形の選手と言うことで、期待を一身に背負って活躍していました。 このところ、「水泳フェスティバルに出

場したいので加盟したい」ということで新しく加盟された方たちもたくさん出場しているのも特徴の一つ。大会記録もた

くさん生まれていました。 

 今回の「水泳フェスティバル」は、大会運営の裏方当番は、江東水泳連絡会のみなさんということで奮闘され、大会を

支えていました。 この水泳フェスティバルが終わると、次は５月６日の「辰巳水泳大会」。また、たくさんの水泳愛好

者の大きな期待に応えて、水泳協議会のみなさんの奮闘が始まります。（萩） 

～  東 北 復 興 支 援 グッズ販 売 のお知 らせ  ～  
・今、巷で話題の「消えるボールペン」が新日本スポーツ連盟全国スポーツ祭典バージョンで登場！ 

・大会の記録記入時に、間違えても消せるから安心して使える、超おススメ☆☆☆の 1本！ 

 

 

 

 

 

都連盟理事会報告  2012年 3月 12日（月）都連盟会議室 出席：18名中 14名 新専従職員 2名 計 16名  

 ●最近の活動と今後の予定 
 

2/25  東京サッカー協議会総会 

2/26 第 422回月例赤羽マラソン 

3/1 新職員着任（2名 細野 宮内） 

3/4  第 9回東京水泳フェスティバル 

3/5 都民連世話人会 

3/10~11  第 30期全国総会 

3/12 第 11回都連盟理事会 

3/25 第 39回水泳協議会総会 

4/8 東京春季スポーツフェスティバル 

・男子年代別卓球大会 

・多摩テニス春季大会 

4/14 バドミントン春季大会 

4/15 第 37回赤羽ふれあい駅伝 

水泳フェスティバルに５８クラブ４５３名   ＜3月 4日（日）辰巳国際水泳場＞ 

 

東北復興支援活動として、収益金を全て被災地選手・チームの参加費援助に充当致します。 

 

＜ ご注文・お問い合わせ ＞ 
新日本スポーツ連盟全国連盟まで 
 

TEL 03-3986-5401 
FAX 03-3986-5403 
Email cbf31680@pop02.odn.ne.jp 

mailto:cbf31680@pop02.odn.ne.jp
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東京都連盟スポーツカレンダー 2012年 5～６月 
 

卓球                     

・2012年度東京卓球前期リーグ戦 

■男子リーグ戦  

・中央区立総合スポーツセンター 

5/5（土）男子 1・3部大会 

・小豆沢体育館 

5/13（日）2部大会 

■女子リーグ戦  

・中野体育館 

5/3（木）4部大会 

・中央区立総合スポーツセンター 

・有明スポーツセンター 

5/4（金）6部大会 

・戸田市スポーツセンター 

5/6（日）5部大会 

・東京体育館メイン・サブアリーナ 

5/8（火）7部大会、8部大会 

5/9（水）8部大会 

・小豆沢体育館 

5/13（日）2部大会 

■板橋区   

・板橋オープン 3ダブルス 

5/26（土）上板橋体育館 

■練馬区   

・年令別夏季卓球大会 

6/10（日）大泉学園町体育館 

■北区     

・第３７回北区春季シングルス大会 

6/17（日）堀船小学校体育館 

陸上                       

・月例多摩川ロードレース 

  5/13、6/10（日）国立市栄河川敷 

・月例赤羽マラソン 

5/27、6/24（日）荒川河川敷 

 

 

 

 

テニス                     

■北区     

・第３７回春季硬式テニス団体（混合） 

5/3（木）桐ヶ丘体育館 

・第３７回春季硬式テニス団体戦大会 

  6/10（日）新河岸川コート 

■中野区   

・もえぎテニス大会 

5/13（日）哲学庭球場 

バドミントン                 

・第８回関東オープン大会団体戦 

6/30（土）大森スポーツセンター 

■新宿区   

・チャンピオン教室 

5/5（土）新宿スポーツセンター 

■板橋区   

・板橋スポーツ祭春季 

6/17（日）東板橋体育館 

■北区     

・第３７回春季バドミントンダブルス大会 

  5/4（金）桐ヶ丘体育館 

■中野区   

・第２４回中野春季バドミントン大会 

  5/13（日）中野体育館 

ウォーキング                

・核兵器廃絶国民平和大行進 

5/6（日）夢の島～港区 

・核兵器廃絶国民平和大行進 

5/7（月）港区～川崎区役所 

・大泉学園･保谷の街を歩く 

5/19（土）西部池袋線大泉学園北

口 9時 45分集合 

・③山手線沿線を歩く 

5/27（日）9時 45分集合 

 

 

 

 

水泳                       

・第２０回東京辰巳水泳大会 

5/6（日）東京辰巳国際水泳場 

■練馬区   

・練馬スポーツ祭典水泳記録会 

・第１６回水泳記録会/中・長距離 

5/13（日）光ヶ丘体育館 

■中野区   

・第５０回中野スポーツ祭典水泳記録大会 

6/3（日）鷺宮体育館プール 

バレーボール                

・関東大会予選男女オープン大会 

6/9（土）大宮体育館 

■北区    

・第３７回春季シニアバレーボール大会 

  5/19（土）桐ヶ丘体育館 

・第３７回春季ミックスバレーボール大会 

6/3（日）堀船小学校体育館 

西浮間小学校体育館 

スキー                     

・鳥海山山スキー教室（秋田） 

・八甲田山山スキー教室（青森） 

5/3（木）～5/6（日） 

・101人で富士山大滑降（静岡） 

5/12（土）水ヶ塚公園駐車場 

バスケットボール             

■北区     

・第３７回春季バスケットボール大会 

5/20桐ヶ丘体育館 

ソフトボール                 

■北区     

・第３７回春季ソフトボール大会 

  6/24中央公園野球場 

 

～ 編 集 後 記 ～  
 

東日本大震災から１年ほどが経過し、被災地の方々はまだまだスポーツをするという気持ちが生まれにくい様にも。スポーツを
するには心も身体も、また金銭にも余裕がないと中々始められないように思います。 
さて、話は変わりますが、今年は例年より寒い日が続いています。そのせいか街中ではマスクをつけた方が多く見られます。こ

れから春先にかけての花粉症対策なのか、はたまた、福島原発の放射能汚染対策なのか、その姿を見ているとなんだか街全体が病
的で暗く感じられるようにも私は思いますが、みな様、どう感じられますか。（正） 

 
 
 
 
 
 
 


